



Cote d'Azur Sotheby's INTERNATIONAL REALTY

**14 Pièces**

**337 m<sup>2</sup>**

**Réf. CA6-2118**

**3 400 000 €**

**Grasse**

Maison à vendre (06130)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située à quelques pas du centre historique de la célèbre ville des parfums, cette propriété unique de style Belle Époque du 19ème siècle bénéficie d'une situation privilégiée. Offrant la vue panoramique jusqu'à la mer qui ajoute une touche de magie à ce lieu d'exception, cette ancienne demeure de l'illustre écrivain Ivan Bounine, lauréat du prix Nobel de littérature, exhale l'essence même de l'inspiration littéraire et offre une expérience de vie exceptionnelle en reflétant parfaitement l'élégance et le raffinement de l'art de vivre à la française. La demeure dispose de 8 chambres spacieuses, ...

Located just steps away from the historic center of the famous perfume town, this unique Belle Époque-style property dating from the 19th century enjoys a privileged location. Offering panoramic views to the sea, adding a touch of magic to this exceptional place, this former residence of the illustrious writer Ivan Bounine, Nobel Prize winner in literature, exudes the very essence of literary inspiration and offers an exceptional living experience, perfectly reflecting the elegance and refinement of the French art of living. The residence boasts 8 spacious bedrooms, 2 light-filled lounges, and ...

**CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

